
Откройте  https://matlab.ru/tpu/  и пошлите любое письмо на адрес 
tpu@mathworks.su 
Следуйте инструкциям на этих страницах 

Open https://matlab.ru/tpu/ and send any letter from your TPU account 
to tpu@mathworks.su 
Follow instructions in these pages. 

Для доступа к личному кабинету и порталу ТПУ необходимо пройти 
регистрацию в качестве ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ корпоративной сети TPU и получить 
регистрационную карту с индивидуальной учетной записью (логин и пароль). 
РЕГИСТРАЦИОННАЯ КАРТА выдается на первой встрече первокурсников с 
руководством института вместе со СТУДЕНЧЕСКИМ БИЛЕТОМ. 
http://abiturient.tpu.ru/news/pamyatka-pervokursnikam-tpu.html 
 

To access the private cabinet and the TPU portal, you must register as a 
USER of the corporate TPU network and obtain a registration card with an 
individual account (login and password). A REGISTRATION CARD is issued 
at the first meeting of freshmen with the management of the Institute 
together with the STUDENT TICKET. 

Вы получите ответ  
Из этого письма Вы узнаете, как бесплатно получить дистрибутив среды 
MATLAB и Simulink по университетской лицензии Томского политехнического 
университета. 
 
1. Любые действия с лицензией выполняются из личного кабинета на сайте 
mathworks.com. Поэтому, в первую очередь, необходимо зарегистрировать 
учетную запись на этом сайте (если у Вас уже есть учетная запись, можете 
воспользоваться ей, кликнув на Ваше имя в правом верхнем углу, выбрав в 
меню пункт «Associate License» и перейдя к пункту 3 этой инструкции), 
заполнив несколько полей: 
Email Address – укажите адрес Вашей электронной почты. ВАЖНО: если адрес 
не принадлежит домену tpu.ru Томского политехнического университета (т.е. 
НЕ заканчивается на @tpu.ru), необходимо предварительно выслать на адрес 
tpu@mathworks.su документ, подтверждающий Вашу принадлежность к ТПУ 
(скан студенческого билета или приказ о зачислении для студентов, скан 
служебного пропуска для преподавателей); 
Country/Region – необходимо выбрать Russian Federation; 
How will you use MathWorks software – необходимо указать «Student Use»; 
Are you at least 13 years or older – выбрать Yes. 
2. После нажатия кнопки «Create» вы получите письмо от компании 
MathWorks с просьбой подтвердить адрес электронной почты, для чего 
необходимо кликнуть на ссылку «Verify your e-mail». Вы будете 
перенаправлены на сайт mathworks.com для завершения процесса 

You will receive an answer 
From this letter you will learn how to get the MATLAB and Simulink 
distribution kit for free under the university license of Tomsk Polytechnic 
University. 
 
1. Any actions with the license are carried out from the personal cabinet 
on the site mathworks.com. Therefore, first of all, you need to register an 
account on this site (if you already have an account, you can use it by 
clicking on your name in the upper right corner by selecting the menu item 
"Associate License" and going to step 3 of this instruction ) by filling in a 
few fields: 
Email Address - enter your email address. IMPORTANT: if the address does 
not belong to the domain tpu.ru of the Tomsk Polytechnic University (ie 
does NOT end on @ tpu.ru), you must first send to the address 
tpu@mathworks.su a document confirming your membership in the TPU 
(student ticket scan or order about enrollment for students, scan of the 
service pass for teachers); 
Country / Region - select Russian Federation; 
How will you use MathWorks software - you must specify "Student Use"; 
Are you at least 13 years or older? Select Yes. 
2. After clicking the "Create" button, you will receive a letter from 
MathWorks asking you to confirm your email address, by clicking on the 
"Verify your e-mail" link. You will be redirected to mathworks.com to 
complete the registration process, where you must provide personal 

https://matlab.ru/tpu/
mailto:tpu@mathworks.su
https://matlab.ru/tpu/
mailto:tpu@mathworks.su
http://abiturient.tpu.ru/news/pamyatka-pervokursnikam-tpu.html


регистрации, где необходимо вести персональную информацию и пароль для 
доступа к учетной записи. 
 
3. В заключении необходимо ассоциировать лицензию Томского 
политехнического университета с Вашим аккаунтом, для чего в разделе 
«Associate Your Account to a License» введите ключ активации: 
 
38333-43270-09629-54962-57035  
 
4. После этого можно загрузить дистрибутив из личного кабинета на сайте 
mathworks.com. Чтобы зайти в личный кабинет, необходимо в правом 
верхнем углу кликнуть на Ваше имя, в открывшемся меню выбрать «My 
Account», и в разделе «My Licenses» выбрать «Download Products». Процесс 
установки дистрибутива на компьютер подробно описан в инструкции по 
установке. 
 
Более подробно узнать о получении дистрибутива среды MATLAB и Simulink 
Вы можете из видеоинструкции. 
 
Желаем Вам образовательных и научных успехов! 
 
С уважением, 
Центр компетенций MathWorks в России и СНГ 

information and a password to access your account. 
 
3. In conclusion, you need to associate the license of Tomsk Polytechnic 
University with your account, for which in the section "Associate Your 
Account to a License" enter the activation key: 
 
38333-43270-09629-54962-57035 
 
4. After that, you can download the distribution from your personal 
cabinet on mathworks.com. To enter your personal account, click on your 
name in the upper right corner, select "My Account" in the opened menu 
and select "Download Products" in the "My Licenses" section. The process 
of installing the distribution on the computer is described in detail in the 
installation instructions. 
 
You can learn more about receiving the MATLAB and Simulink distribution 
kit from the video guide. 
 
We wish you educational and scientific success! 
 
Yours faithfully, 
MathWorks Competence Center in Russia and CIS 

Замечание. Это ключ преподавателя, Используйте тот ключ, который Вы 
получите в письме 

Comment. This is the key of the teacher, Use the key that you receive in 
the letter 

Следуйте этим инструкциям и наслаждайтесь установкой Matlab Follow these instructions and enjoy installing Matlab 

  

  

  



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 



 

 

 



 



 



 



 



 

 



 

 



 

 



 

 



 

 



 


